

Río Amazonas en peligro por contaminación constante

Nuestra Maravilla Natural del Mundo necesita ser preservada

El río Amazonas, declarado como una de las Maravillas Naturales del Mundo, podría estar en riesgo de contaminación.

A cinco kilómetros de sus aguas, la población que bordea las orillas del río Itaya elimina sus desechos al mencionado río que colinda con el Amazonas.

El mercado de abastos, las embarcaciones fluviales, las casas flotantes y los vendedores de comidas que se encuentran en el Puerto de Productores, las balsas de los talleres de mecánica para motores fuera de borda, entre otros, arrojan todo tipo de desechos.

"Nuestro río es ganador como una de las maravillas del mundo. No arrojen desperdicios a sus aguas. Es nuestro Amazonas. Cuidémoslo. Depende de ustedes", señaló el presidente de la región Loreto a los pobladores tras inspeccionar las zonas en riesgo.



TITULAR

FOTOGRAFIA

CUERPO

BAJADA